

Revolution

Ich werde einen kommunistischen Tortenbackverein gründen. Neue revolutionäre Rezepte für die Torte. Neue Formen für die Torte. Neues Wissen über die Torte. Das neue proletarische Klassenbewusstsein, beim Backen von Torte. Das Wissen ich kann Torte backen. Und die Form stimmt. Und der Geschmack stimmt. Und das Aussehen stimmt. Und wenn mir das Backen einer Torte gelingt. Dann gelingt mir auch die Revolution. Ich backe Torte. Und der Kommunismus siegt. Die unscheinbare Torte. Mit der ich die Welt verändere. Der Beginn eines neuen proletarischen Seins: "Ich will! Ich kann! Ich werde!" Und die Revolution siegt. Nun denn meine kommunistischen Brüder. Lasst uns zusammen finden. Und beginnen. Und die erste kommunistische Tortenfestrevolution feiern. Lasst uns Torten backen. Und kommunistische Lieder singen. Und durch die Strassen marschieren. Um es den Leuten zu zeigen: "Die Revolution ist da!" Seid dabei. Und die Welt wird gerecht. Und Friedvoll. Und paradiesisch. Und und als Zugabe gibt es ein Stück Torte täglich. Und revolutionäre Tortenbackfeste jeden Tag. Nichts ist leichter als die Wahrheit, nun endlich, wahr werden zu lassen. Und dem Prolet das proletarisch wahre Leben zu geben. Es ist einfach: "Torte backen! Neue revolutionäre Rezepte für Torten zu entwickeln! Neu die Tortenbackkunst zu beleben!" Um mit der Vollkommenheit einer Torte es zu wissen. Es ist auch möglich, die Vollkommenheit der Revolution wahr werden zu lassen. Der neue Mensch. Der sich beim backen von Torte findet. Und dem es klar ist: "Das richtige Rezept! Und die richtigen Zutaten. Und das neue Tortenbewusstsein. Und der Mensch backt nicht nur die Torte der Torten. Er backt auch die Revolution der Revolutionen. Und diese Revolution kann nur gelingen! Lasst uns beginnen! Lasst und die Welt verändern! Mit Torten! Und der Tortenrevolution!

© **Klaus Lutz**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)